

Comedy-Duo „Reisegruppe Ehrenfeld“ „Das Ziel ist auch nicht die Lösung - Ein Paar packt aus“

Maja Lührsen und Theo Vagedes gründen 2019 das Kabarett-Duo Reisegruppe Ehrenfeld. Seitdem bespielen sie Festivals im deutschsprachigen Raum in der Schweiz und in Österreich und touren quer durch die Republik von Hamburg bis Regensburg und von Leipzig bis Köln.

Ihr neues Programm „Das Ziel ist auch nicht die Lösung - Ein Paar packt aus“ macht dem Namen Moving Comedy alle Ehre: Die beiden präsentieren ihre sechsmonatige Südamerika-Radtour spektakulär als humoristisch-choreographisch-musikalisch inszeniertes Comedy-Roadmovie. Mit Rückenwind und Schalk im Nacken, nehmen sie Weite, Wind und Warmduscher grandios aufs Korn, fragen sich, ob Nescafé mit Kaffeeweisser als Flat White durchgeht und wünschen sich mancherorts inständig, dass 5 Bar eine Maßeinheit für Kneipendichte wäre. Das alles bestgelaunt und live-radelnd vor großformatigen Aufnahmen der Originalschauplätze.

Maja Lührsen und Theo Vagedes stehen im Rahmen des CCF an der Deutschen Sporthochschule auf der Bühne - nicht umsonst - denn hier haben die beiden ihre Wurzeln, im Fach Spiel-Musik-Tanz. Da wundert es nicht, dass sich Bewegungskomik, Wortwitz und Musik in ihrem Programm die Klinke in die Hand geben und die Reisegruppe Ehrenfeld das Genre Comedy um eine eigene Sparte erweitert: die Reise-Comedy. Comedy ist ein dehnbare Begriff - Lacht euch fit.

